

グループホーム あかね雲便り 令和2年 デイサービス 9月

デイサービスでは、ご利用者様を募集しております！

- ・地域密着型デイ(一日定員10名)のため、ご利用者様個別のニーズに柔軟に対応できます。
(利用時間・送迎方法・介護方法・余暇活動など)
- ・カラオケソフトを使用した高齢者向けのリハビリ体操に取り組んでいただいております。
- ・入浴はお一人ずつ、ゆったりと快適に入浴をして頂けます。ジェットバスを導入しております。

担当 『カキ』 バーニー・キオ 旦那・モリ田ノナシ・ハ

※ご利用相談・見学・体験は随時承っております！

新型コロナウイルスは、気温が高くなると感染力が弱まると予想されていましたが、相変わらず感染される方が出ております。引き続き、手洗い・うがいの徹底やマスクの着用、3密（密閉・密集・密接）を避ける・換気等の予防策をとって、運営していきます。また、マスク着用による熱中症や脱水症の危険性が高まりますので、こまめに水分をとりましょう。

8月のお食事レクでは、昼食「焼肉そうめん定食」を作りました。おやつ作りでは、「ガレット」「クレープ」をそれぞれ材料を混ぜたり、トッピングや包む作業に取り組んでいただき、美味しくいただきました。

作品作りでは、牛乳パックを使用した「小物入れ」を完成させ、ご自宅で活躍しているそうです。秋に向けて新たな壁画作りに挑戦中です。レクリエーションでは、体操すごろく等、新しいメニューを随時開発して楽しんでいただいているます！



グレープホームの 8月の様子

あかつき(2階)

残暑とコロナを吹っ飛ばそう！
「流しそうめん」を行い、昼食に皆さんに召し上がって頂きました。上手く取れる方、取れない方おられましたが、笑顔で楽しそうにレクに参加して頂きました。フチトマトを流した時は、皆様、苦戦しておられました(笑)



あけぼの(3階)

とある日曜日の夕方、夕涼みをしながら、線香花火を屋上で皆様と行いました。「きれいね」「花火なんて久しぶりやわ」と1時間ほどでしたが、それそれに楽しんで喜んで頂けました。来年もまた花火しましょうね！



新型コロナ感染症により、外出の機会があいはせんので、屋上菜園に毎朝、水やりをして頂いて、外気浴をしています。とうもうこしは、人間の背丈以上に大きくなり、収穫の時期を迎えました。きれいなお花や、きゅうり、なすびなどの野菜も菜園で作っており、皆様も成長を楽しみにされておられます。

